

Überregionale Veranstaltungen, Donnerstag, 25. Oktober 2018

„AufgeBEPpt“ – Der BEP in der Fortbildung

Die Grundlagen und Prinzipien des Hessischen Bildungs- und Erziehungsplans (BEP) werden in der Fortbildung für Fachkräfte in der Jugendhilfe erläutert. Das Seminar findet statt am 25. Oktober 2018 und am 1. Februar 2019 in den Hoffmannshöfen, Heinrich-Hoffmann-Straße 3, 60528 Frankfurt am Main.

Diese zweitägige Fachtagung ist ein Angebot für die in der Jugendhilfe tätigen Fortbildungsreferentinnen und Fortbildungsreferenten, die sich mit der Bildungsphilosophie des BEP vertraut machen und ihr eigenes Fortbildungsangebot dahingehend reflektieren wollen.

Anmeldungen müssen bis zum 1. Oktober 2018 an das Staatsinstitut für Frühpädagogik unter [BEP hessen@ifp.bayern.de](mailto:hessen@ifp.bayern.de) gerichtet werden.

[Einladungsflyer](#)

Informationen:

Hessisches Ministerium für Soziales und Integration
Gudrun Strathe
Sonnenberger Straße 2/2A
65193 Wiesbaden
Tel.: 0611/3219-3210

Fax: 0611/32719-3210
[Email: gudrun.strathe@hsm.hessen.de](mailto:gudrun.strathe@hsm.hessen.de)